

# 「海の日のつどい」が開催される

7月20日（月・祝）午後1時30分から、舞鶴市政記念館ホールにおいて、京都「海の日」実行委員会主催による「海の日のつどい」が開催され、当所からは、来賓として廣瀬会頭が出席しました。

「海の日」は、平成8年に国民の祝日に制定され、「海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う日」として、本年度で20回という節目の年を迎えました。

「海フェスタ京都」が開催された昨年まで、昭和32年7月の「舞鶴みなとまつり」にはじまり、「海の記念日」行事、「海の日のつどい」行事の実行委員会において会頭が会長を務め、当所も事務局として開催の中心的な役割を担ってきましたが、「このイベントの会長は海事関係機関・団体の代表者に務めていただくべき」との長年の強い思いがやっと認められ、この度、本年度の「海の日のつどい」から、会長に舞鶴海事産業協会会長・当所常議員・交通運輸港湾部会長の松本直樹氏（舞鶴倉庫(株) 代表取締役社長）に務めていただくことになり、新会長のもと、運営体制も一新され、舞鶴「海の日」から京都「海の日」に拡大され実施されたものです。

なお、当所は、新会長の強い意向もあり、主催団体から協力団体の一員に移行することになりましたが、引き続き、地域最大の総合経済団体にふさわしいこれまで同様の協力・支援を実施して参ります。



式典（舞鶴市政記念館ホール）

## 「金曜日はカレーの日」プロジェクト 協力事業

# 「ほんまもんの舞鶴海軍カレー」2015大盛況!!

去る7月5日、当プロジェクト参加店である彩菜館東舞鶴店にて、JA主催「ほんまもんの舞鶴海軍カレー」2015が開催されました。

会場は多くの来場者で埋め尽くされ、元海上自衛隊シェフが作る秘伝レシピの海軍カレーには多くの行列ができました。

当プロジェクトからは3店舗が出店し、水を一切使わない無水カレーやカレーが入ったクロワッサンたい焼き、カレー風味のからあげなどを販売したほか、当プロジェクト参加店で使用できる商品券が当たる金カレクイズも実施し、多数の応募がありました。

当日は雨が降ることもなく、チャッタマンショーやブルーマリンズによる演奏も行われ、周りには子供たちが集まり、賑わいをみせていました。



ブルーマリンズによる豪華な演奏



金カレメンバーによる出店